NUESTRA SEÑORA DE LA O

SUPLEMENTO -2.021 OCTUBRE-DICIEMBRE (3)

SOBRE LA SUBIDA DE LA LUZ...

Es sabido que el pasado mes de Julio se produjo el mayor " atraco" en la factura de la luz de los pobres españolitos...

Oí una explicación por la radio y que paso a explicar a mis paisanos con situaciones nuestras:

Imaginemos que nuestro carnicero compra un fin de semana para poner a la venta 50 pollos (carne barata), 25 Kgs. de carne de cerdo (precio medio -bajo) y 5 Kgs. de solomillo de ternera (precio caro) Pues bien : al "listo " de nuestro carnicero no se le ocurre otra que ponerlo todo al mismo precio que el solomillo de ternera, sea pollo, cerdo o ternera porque " todo es carne". ¡ Listo él ¡

Las eléctricas, sabedoras de lo que precisan para el día siguiente de día muy caluroso de julio contratan la luz más barata (nuclear), y también algo más cara (hidroeléctricas) y..al final la más cara por si precisan más por la demanda de consumo. Y al usuario se la ponen "toda" al precio más caro.

¿Entendido? Eso es especulación, abuso de monopolio y estafa. Así nos explicamos que Iberdrola haya obtenido beneficios de miles de millones, a lo que no hay derecho. Nos compensan diciéndonos que "vivamos" y hagamos uso de la eléctrica de 12 de la noche a 8 de la mañana, que nos lo ponen algo más barato.

Y los gobiernos y los políticos, a lo suyo cuando han bajado el IVA de la luz en beneficio del consumidor y al día siguiente ya lo había absorbido la eléctrica.

¿ Es que esto no tiene remedio .? Esta modesta hoja, con el fin de prestar un nuevo servicio a la colectividad que la lee, da a continuación unos consejos para ahorrar de luz hasta un 50 %:

1.- No poner lavadoras ni de día ni de noche : es mejor lavar a mano sobre la tajuela (y mejor si cada día lo hace un miembro distinto de cada familia).

Que haya un solo televisor en casa porque..." pá

lo que hay que ver..."

3.-Para cargar el móvil hazlo fuera de tu casa , a saber: en la oficina o en casa de un amigo, pero nunca en tu casa... 4.-Nada de vitro-cerámica, que eso "chupa mucho". Acostúmbrate a comer bocadillos de mortadela con aceitunas y así se ahorraras mucha luz...

5.-Nada de calentador eléctrico: dúchate con agua fría que es bueno para la circulación y te quedas "espabilao" muchas horas...

6.-Cuando te levantes por la noche al servicio o a beber agua, mejor a oscuras, que es mas emocionante...

7.-Por las noches, no encender las luces y hacer como se hacía antiguamente, con velas o mariposas y es más romántico...

8.-Nada de usar secador de pelo, que también tiene resistencias y consume mucho el aire caliente: mejor una toalla liada al pelo y a esperar a que se seque como se hacía antiguamente...

Y...te daría muchos más consejos pero ya me coge la noche y casi no veo nada..

Lo que queda, lo dejo a vuestra imaginación. Espero que os sea de mucha ayuda...







1.- Son dos, uno y una, matrimonio.

2.-El año en el que él nació, nacieron en El Cubo 42 niños/ as (14 fallecieron de pequeños), entre ellos Teodoro, Teodomira Pompeyo, Alejandro (cerero)...

3.-El año en el que nació ella nacieron 36 niños/as (12 fallecieron de pequeños) entre ellos Isaac, Nicanora, Carola, Bienve...

4.-Ella es un año y tres meses mayor que él.

5.-A él lo bautizó D Jesús Cuadrado y a ella

D. Florencio Marcos.

6.-Monaguillos del "bautizo" de él, Tomás Holgado y Miguel Vte.(Tasia).

7.-Testigos del "bautizo" de ella, su abuelo materno (A) y otro pariente.

 Los padres de ambos se casaron el mismo año (1.929) con tres meses de diferencia.

9.-Los padres, abuelos y padrinos de ambos todos de El Cubo excepto el padrino de él que era segoviano y montaraz de los Tres Cuartos 10.-A él le pusieron un segundo nombre: Luzdivino (Ludivino).

11.La madre de ella había sido novia (antes) de uno que llegó a " cura".

12.-Se casaron el 10-2-1.954 en la iglesia de S. Martín de Salamanca.

13.-La madre de él falleció en el 47 con 44 años (el niño tenía 13 años) y al mes y medio falleció el abuelo materno.

14.- Él eran solo dos hermanos y ella eran tres y todos fueron casados aunque no todos aquí.

15.-Y tuvieron siete hijos (viven 6) y, de ellos, tres viven en el pueblo.

16.-Vivieron 66 años casados.

17.-Han fallecido él con 86 años y ella con 88 y con solo seis meses de diferencia.

18.- Vivieron en una calle que " algo" tiene que ver con el Huebra.(No te mojes)

19.-Y sus nombres comienzan, ambos, con la misma letra y que es " muda" porque no habla. Se trata de ...







